

Un congrès de coopérateurs de l'Opus Dei à Yaoundé

Un Congrès de coopérateurs de l'Opus Dei au Cameroun a eu lieu à Yaoundé samedi, le 17 février, pour étudier les possibilités de promouvoir et élargir le travail apostolique de l'Œuvre au Cameroun, ainsi que pour préparer la prochaine Assemblée Régionale.

19/02/2024

De nombreux coopérateurs, en provenance de plusieurs villes du pays – Kribi, Bamenda, Ebolowa, Ngaoundéré, Yaoundé, Douala – se rencontrent toute la matinée du samedi 17 février au centre Dykes à Yaoundé.

Le Congrès a commencé par la Sainte Messe dans l'oratoire du centre, après quoi tous les participants se sont réunis dans la salle de séjour, adaptée pour l'occasion. Les mots de bienvenue du journaliste M. Zinga Valentin ont encadré les sujets du Congrès : redynamiser le travail apostolique et la préparation de la prochaine Assemblée Régionale, dont le sujet est ***"En route vers le centenaire de l'Œuvre.***

Approfondir le charisme et renouveler notre désir de servir à Dieu, l'Église et la société"

Le Vicaire Régionale, l'abbé Alfonso Romero, a présenté et fait de

suggestions pour encourager les coopérateurs à participer activement à l'Assemblée Régionale, outil prévu par les statuts de l'Opus Dei où on étudie les thèmes les plus pertinents pour la formation et la mission apostolique de ses membres, et on y fait un bilan sur ce qui s'est passé depuis l'assemblée précédente.

L'intervention de M. Julien Nagore, membre du Conseil Général de l'Œuvre, depuis le Siège Central de l'Opus Dei à Rome, a permis de mieux comprendre la nature et le rôle des coopérateurs de l'Opus Dei.

Enfin, plusieurs témoignages ont montré à tous le dynamisme des coopérateurs camerounais dans les activités apostoliques que l'Œuvre promue dans notre pays.

Un vin d'honneur a été offert à la fin par le Comité d'organisation du Congrès, où les participants ont pu échanger sur les différents sujets de

cette rencontre de coopérateurs de tout le pays.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/un-congres-de-cooperateurs-de-lopus-dei-a-yaounde/> (21/02/2026)